
前方で…何が起こるかわかりません
車間距離を十分にとりましょう

違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』
「飲酒運転は事故でなく犯罪」

カーブを走行する場合は、十分にスピードを落としましょう

深夜11時 トンネル内、トラックから出火
煙が充満 路線バス、トラックなど10台以上が追突
路線バスの運転手死亡 22人が病院に搬送

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/12/18(水) 5:05

17日午後11時ごろ、神奈川県首都高湾岸線のトンネル内で、トラックから火が出る火災が起きたあと、煙が充満していた同じトンネル内で、路線バスやトラックなど10台以上の車が追突する事故があった。消防によると、路線バスを運転していた50代の男性1人が死亡、22人が病院に搬送されているという。

夜6時 バス停に停車中のバスに追突

バスの運転手、乗客ケガ

追突した軽ワゴン車の男の呼気から基準値を超えるアルコール

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/12/18(水) 0:48

17日午後6時ごろ、鹿児島県の県道で、バス停に停車していた路線バスに軽ワゴン車が追突しました。バスの運転手、乗客が肩や腰を打つなどしました。軽ワゴン車を運転していた男性(60)は足に痛みを訴え、病院に搬送されました。軽ワゴン車を運転していた男性の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されていて、警察は酒気帯び運転などの疑いで調べています。

緩やかな右カーブが続く下り坂

トンネルの壁に衝突、更にガードレールに…後部座席の女性死亡

◇カーブを走行する場合は、十分にスピードを落としましょう◇

2019/12/17(火) 19:33

16日午後、広島県の国道で男女3人が乗る軽自動車はトンネルの壁にぶつかり、さらに約300メートル先のガードレールに衝突しました。この事故で後部座席に乗っていた女性(61)が死亡しました。運転していた男性と助手席に乗っていた男性は骨を折るなどの重傷です。現場は緩やかな右カーブが続く下り坂。